昭和小学校だより

第8号 R 2.8.24(塩田)



2学期スタート 8月20日(木)

短い短い夏休みでしたが、それぞれの思い出を胸に、始業式に元気に登校してきてくれて、とても嬉しく思いました。

始業式では、2学期も時間を大切にすることやコロナウィルスに気をつけたくらしをすること、そして、人のいいところや頑張りを認めて、



【運営委員会による「ありがとう ゆうびん」のポストづくり】

【健康安全委員会による歯ブラシチェック】

「いいね!」と言える人になろうという話をしました。昭和小に「いいね!」の声がたくさん響き合うといいなと思います。 $4\sim6$ 年生は午後から委員会活動も行いました。1学期は思うような活動ができなかったので、アイディアを生かしつつ、張り切って活動してくれることと思います。

感想発表

終業式に1学期の感想や2学期にめあてを発表してもらいました。

☆1年 上村じゅまさん 「わたしは1年生になってできるようになったことがたく さんあります。べんきょうでは字がじょうずになりました。ひきざんができるように なりました。はさみできれいにきることができるようになりました。うんどうではプ ールでおよぐことができました。たのしい1がっきでした。」



▽ 2年 福田ふみかさん 「私が1学期にがんばったことはそうじです。そうじはたいへんでした。いろいろすることがいっぱいあって、トイレそうじや長いろうかもがんばってできてよかったです。算数はリットルやデシリットル、cm や mm のおべんきょうがいっぱいで、かん字を正しくテストで書けるようにれん習しました。2学期もがんばりたいです。」



② 3年 河瀬はるまさん 「ぼくは1学期にがんばったことが3つあります。1つめは、みんなに聞こえる声で発表したことです。2つめは、みんなが言ったことを聞いて行動して、みんなが笑顔になることをしたことです。3つめは漢字をれん習して、漢字テストで100点をとったことです。2学期は宿題やじゅんびをがんばって、わすれものをしないようにしたいです。」



▶4年 藤野たつきさん 「ぼくが1学期にがんばったことは、チャイムが鳴っている間に号令をかけることです。休み時間の間に次の授業のじゅんびをして、チャイムが鳴ったらすぐに号令をかけました。チャイムが鳴っている間に号令をかけたら、すっきりしてうれしかったです。2学期は、わすれものゼロをめざしてがんばります。」

2学期の主な行事

9月26日(土)運動会・・・半日で実施 下記※ 9月28日(月)振替休業日

10月 9日(金)新1年生就学時健診

10月15日(木)~16日(金) 5.6年宿泊訓練(あしきた青少年の家)

10月下旬頃・・・・稲刈り

11月~12月・・・光っ子発表会、3・4年社会科見学、持久走大会、授業参観・もちつき 12月25日(金)終業式

※今年度の運動会は、新型コロナウィルスの感染を予防することをふまえて競技の内容を検討し、また、昼食時の3密を避けることも考慮して、お昼までの半日で実施することにしました。運動会の日のお弁当は子供たちにとって大きな楽しみと思いますが、どうかご了解ください。

また、上記のいろいろな行事につきましては、感染状況によって中止したり延期したりする場合がありえます。